	333		L'Est Républicain	6 novembre 2013
3		UTBM service communication	Belfort	parentalité au masculin - conférence - parité - em- ploi - Mife

**Table ronde** « Parentalité au masculin », jeudi 7 novembre à l'UTBM

## Des hommes dans la famille

C'EST LE PRÉSIDENT de la République, le 7 mars dernier, qui le disait : « Le congé de libre-choix d'activité doit viser désormais deux objectifs : le premier, c'est de favoriser l'emploi des femmes et le second, de définir des mécanismes qui rendent possible et même effectif le partage du congé entre le père et la mère. Cela sera la preuve de l'égalité ». Reste à passer à l'acte.

C'est l'objet d'une table ronde, jeudi 7 novembre à l'UTBM de Belfort, qui s'interssera à « la parentalité au masculin : un enjeu pour l'entreprise ».

Organisée par la Mission mixité des métiers de la Mife, elle vise, à travers l'équité du congé parental d'éducation et en écoutant des papas qui ont sauté le pas, à expliquer combien la parentalité au masculin peut être un atout pour l'entreprise et est un des outils vers l'égalité homme-femme.

Durant deux heures, jeudi, avec le concours d'Energy-

Bel, le réseau de femmes à GE Power & Water, et la délégation départementale aux droits des femmes et à l'égalité du Territoire de Belfort, il sera donc question de cette égalité professionnelle entre les hommes et les femmes qui peine à être atteinte, même si les lignes commencent à bouger. Pourtant, seuls 18.000 pères en France ont recours, sur un total de 540.000 bénéficiaires, au congé parental. Jeudi, il sera évidemment

guestion d'identifier ce qui freine encore les papas à consacrer du temps à leurs enfants, plein ou partiel, de même que sera présentée la Charte de la parentalité en entreprise, datant de 2008 (!), qui engage les entreprises qui la signent à « accompagner les pères et les mères dans l'équilibre de leur rythme de vie ». Elles sont encore trop peu nombreuses aujourd'hui.

Jeudi 7 novembre de 12 h à 14 h, amphithéâtre de l'UTBM, rue Thierry-Mieg à Belfort. Ouvert à tout public.



■ Papa à la maison : peu d'hommes sautent le pas.

Photo EF